

# *México usará medios legales para defender a connacionales en EEUU (+Fotos)*

---



Foto: PL

Ciudad de México, 8 dic (RHC) El canciller de México, Juan Ramón de la Fuente, afirmó que su país utilizará las vías legales para defender a los connacionales en Estados Unidos, ante las amenazas de deportaciones, refieren este domingo medios de prensa.

A nombre de la presidenta Claudia Sheinbaum, el secretario de Relaciones Exteriores refrendó en Nueva York que estas personas no están solas y que el Estado mexicano, representado por su red consular, está preparado para apoyar, acompañar, proteger y preservar sus derechos.



“No hay en estos momentos otra prioridad de la política exterior de México que nuestros connacionales”, señaló De la Fuente, quien reiteró la instrucción al equipo consular para tener capacidad de respuesta rápida y efectiva en la protección de estas personas.

En un encuentro sostenido en esa ciudad estadounidense, el titular solicitó a los cónsules visitar los centros de detención en sus respectivas circunscripciones y seguir en contacto con las autoridades migratorias para supervisar el cumplimiento en el respeto a los derechos humanos.

De acuerdo con un comunicado de la Secretaría de Relaciones Exteriores, el canciller llamó a seguir fortaleciendo y construyendo alianzas comunitarias con diversas organizaciones sociales y civiles que contribuyan a la defensa de los connacionales.

“Hay que salir a buscarlas, hay que salir a verlos. No son tiempos de oficina, son tiempos de salir a hacer trabajo comunitario con estas alianzas, tejerlas y tenerlas listas, convencerlos de la necesidad que tenemos de trabajar juntos”, expresó.



De la Fuente se reunió ayer con el embajador de México en Estados Unidos, Esteban Moctezuma; el representante ante la ONU, Héctor Vasconcelos, y seis cónsules de la costa noreste de Nueva York, para trazar las prioridades de los Consulados y generar confianza entre los connacionales frente a los desafíos.

El presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, prometió llevar a cabo las mayores deportaciones en la historia del país.

Datos del Peterson Institute for International Economics difundidos por Sheinbaum en días recientes señalan que por cada 10 inmigrantes en la fuerza laboral de Estados Unidos, se crean uno o dos empleos para los propios estadounidenses.

El 80 por ciento de los salarios que los trabajadores mexicanos ganan en aquel país se consumen allí, refirió la mandataria, al añadir que si dejaran de hacer esto, la economía de Estados Unidos se contraería en más de un punto de su Producto Interno Bruto.

“Eliminar el consumo de las y los trabajadores mexicanos, fíjense bien, sería equivalente -esto es una publicación académica-, a destruir el valor generado por la totalidad de la agricultura, la pesca y la silvicultura en los Estados Unidos”, apuntó. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/371550-mexico-usara-medios-legales-para-defender-a-connacionales-en-eeuu-fotos>



**Radio Habana Cuba**